

# Pour une refondation du soutien au documentaire

19 MARS 2015

Nous, réalisateurs de documentaires membres de la SRF et de l'ADDOC, nous sommes réunis pour réagir à la brutale détérioration du soutien des politiques publiques à la création documentaire.

C'est tout un ensemble de facteurs que nous subissons de plein fouet : alors que des incertitudes demeurent quant aux effets de la réforme du COSIP, le durcissement des règles et des procédures complique nos conditions de travail avec les chaines locales, alors même que les réformes territoriales à venir risquent d'affaiblir le documentaire en région. D'un côté, l'action culturelle s'appauvrit, de l'autre l'audiovisuel public se désengage de la création documentaire.